

Artikel vom 10.03.2024

8. Dorfmeisterschaft im Kegeln

CSU Schaufling hält Siegerehrung



Bürgermeister Robert Bauer (v. l.) sowie Altbürgermeister und Ehrenbürger Hermann Hackl gratulierten den Siegern des Dorfkegelns ebenso wie Sepp Stangl (r.), Vorsitzender des Schauflinger CSU-Ortsverbandes: Günther Lallinger (weiter v. r.), Alex Lallinger, Walter Lallinger, Alexander Mittermeier, Helmut Groll (mit Wanderpokal), Carina Schuster und Sophia Stündler.

65 Mannschaften beim Schauflinger CSU-Dorfkegeln

16.250 Schub von 325 Teilnehmern auf Grattersdorfer Bahnen

Schaufling. Äußerst erfolgreich verlief die achte Dorfmeisterschaft im Kegeln, die wieder vom Schauflinger CSU-Ortsverband unter dem Vorsitz von 2. Bürgermeister Josef Stangl ausgerichtet wurde. Nach einer Woche Kegelmeisterschaft auf den Bahnen des Büchlsteiner Hofes in Grattersdorf konnte Carina Schuster von 65 teilnehmenden Mannschaften (je fünf Kegler), 57 Vereinen und acht Privatmannschaften berichten, die 325 Teilnehmer ließen bei 16250 Schub insgesamt 42.620 Kegel fallen.

Josef Stangl dankte zu Beginn der Siegerehrung im Büchlsteiner Hof insbesondere dem Schirmherrn Altbürgermeister und Ehrenbürger Hermann Hackl sowie der Familie Ferdinand

Schuster, die für die sportliche Leitung verantwortlich zeichnete. Der CSU-Ehrenvorsitzende hatte mit seinem Team eine Woche lang hervorragende Arbeit geleistet. Stangls besonderer Gruß galt auch Bürgermeister Robert Bauer. Großer Dank galt natürlich auch den zahlreichen Teilnehmern sowie den Sponsoren der Pokale und der Sachpreise.

Schirmherr Hermann Hackl dankte dem CSU-Ortsverband für die Ausrichtung der Meisterschaft, für die er gerne die Schirmherrschaft übernommen habe. Er brachte seine Freude über die große Teilnehmerzahl zum Ausdruck, beglückwünschte die Gewinner und hob hervor, dass neben dem sportlichen Wettkampf auch Spaß, Geselligkeit und Unterhaltung nicht zu kurz kamen. Auch Bürgermeister Robert Bauer gratulierte den Siegern, dankte Sepp Stangl und dem CSU-Ortsverband. Er bezeichnete die Kegel-Dorfmeisterschaft als „herausragendes Ereignis“ im Schauflinger Vereins- und Gesellschaftsleben.

Mit lustigen Begebenheiten der vergangenen Wettkampfwoche leitete Carina Schuster zur Siegerehrung über: Den ersten Platz belegte die Mannschaft des SV Schaufling I mit Walter und Günther Lallinger, Markus Pfeffer, Klaus Sigl und Helmut Groll, die mit 922 Holz damit auch den Wanderpokal mit nach Hause nehmen konnten. Die weiteren Mannschaftspokalplätze belegten der Schauflinger Schützenverein I und die Mannschaft „Hiddn 1880 I“. Als Erster der Einzelwertung Herren errang Walter Lallinger den Titel „Dorfmeister 2024“ (SV Schaufling IV), gefolgt von Markus Pfeffer (SV Schaufling I) und Paul Miedl (Rauchclub II). Bei den Damen gewann die neue Dorfmeisterin Carina Schuster (Pfarrgemeinderat) die Einzelwertung bei den Damen, gefolgt von Sandra Kreipl (Rauchclub II) und Andrea Köppl (SPD Schaufling). Eine Glasschnecke für den letzten Platz bei der Einzelwertung ging bei den Herren an Alex Berndl (KLJB I), bei den Damen an Sophia Hain („Hiddn 1880 III). Bei den Einzelwertungen kegelten viele „außer Wertung“, weil nur Schauflinger Gemeindebürger in die Wertung einfließen.

Wegen der zahlreichen Teilnahme von Kindern und Jugendlichen (unter 16 Jahren) wurde eine extra Einzelwertung für Kinder eingefügt: Sophia Stündler belegte den ersten Platz, gefolgt von Lisa Schober und Leoni Bauer, alle aus der Mannschaft „Feuerwehr Schaufling II“. Bei den Sachpreisen des Preiskegelns lag bei den Herren Günther Lallinger (SV Schaufling I) vor Felix Lallinger (Streicher Wohnbau III) und Paul Miedl (Oldtimerfreunde II) sowie bei den Damen Carina Schuster (Schweikis) vor Waltraud Sigl (Seniorenclub) und Andrea Köppl (Rauchclub II).

Vorsitzender Josef Stangl kündigte abschließend an, dass die Teilnehmer sich in zwei Jahren auf eine Neuauflage des Schauflinger Dorfkegelns freuen dürfen.

Text und Foto: Bernhard Süß